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ATA Nº 08/2021 

Reunião – Comitê de Integridade do IFRJ 

 

Data: 10/08/2021 

Local: https://meet.google.com/uwr-dsat-eva 

Link para a gravação: 

https://mail.google.com/mail/u/2/#inbox/FMfcgzGkZkWDrtPgTTJLtNjdHZXfHtss?projector

=1 

 

Integrantes do Comitê de Integridade: 

Helena de Souza Torquilho Presente 

Simone Correa Souza Presente 

Elaine Maria Soares Ventura Presente 

Hugo Cavour Teixeira da Silva Ausente 

Kesia Vieira Ramos de Oliveira Presente 

Ricardo Ferreira Leite Presente 

Amanda Carlou Andrade Santos Ausente 

Eládio Bandeira de Lima Filho Ausente 

Carla Doti Dias Ripper Ausente 

 

Integrantes da UGI: 

Ada Guagliardi Faria Presente 

Ana Beatriz de Almeida Santos Presente 

Florinda do Nascimento Cersósimo Ausente 

 

Pauta: 

1) Status sobre o memorando de suplência à Reitoria; 

2) Status sobre a portaria que estende a vigência do atual Plano de integridade; 

3) Plano de Integridade 

 

 

Assuntos tratados: 

 

1) Status sobre o memorando de suplência à Reitoria; 

DER emitiu memorando sobre a falta da suplência para alguns setores do Comitê de Integridade ao Gabinete e 

irá emitir um novo pela UGI e não pela DER, já que a UGI é uma instância de integridade. 

2) Status sobre a portaria que estende a vigência do atual Plano de integridade; 

https://mail.google.com/mail/u/2/#inbox/FMfcgzGkZkWDrtPgTTJLtNjdHZXfHtss?projector=1
https://mail.google.com/mail/u/2/#inbox/FMfcgzGkZkWDrtPgTTJLtNjdHZXfHtss?projector=1
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Documento que prorroga a vigência do plano atual. Florinda irá ver com o Gabinete para emitir e publicar na 

página do comitê. 

 

3) Plano de Integridade 

3.1) Gestão de riscos de integridade 

Ada explicou sobre o contato e reunião feita com o IFPR que já está bem amadurecido no trabalho de Gestão de 

Riscos. A orientação do servidor do IFPR foi não realizar a gestão dos riscos de integridade de forma isolada e 

sim em conjunto, de forma global na instituição. 

Ricardo esclareceu que se a gente seguir com a gestão de riscos somente de integridade estaremos avaliando 

uma categoria específica de riscos e a forma mais adequada seria fazer a gestão de riscos de forma institucional. 

Ada falou da Cadeia de Valor e da definição dos processos do IFRJ para então realizar a gestão de riscos, a 

partir desses processos. 

3.2) O grupo fechou o Plano de Integridade, ficando pendente apenas a inclusão das referências no documento e 

a apreciação final pelos membros do Comitê de Integridade. 

Foi acordado na reunião que o Plano de Integridade será enviado para: 

 Apreciação do Comitê de Governança, onde será enviado primeiramente por email e solicitado ponto de 

pauta para apresentar o documento. 

 Apreciação do Consup, onde será enviado para a Secretaria do Conselho Superior e solicitado ponto de 

pauta para apresentação do documento. 

 

 

Pendências/ Responsáveis: 

1) Emitir novo memorando, pela UGI, informando a falta da suplência para alguns setores do Comitê de 

Integridade ao Gabinete. 

Responsável: Florinda 

2) Solicitar documento que estende a vigência do atual Plano de integridade e pedir para esse documento ser 

inserido no site do comitê. 

Responsável: Florinda 

3) Inserir referências no Plano de Integridade 

Responsável: Ada 

4) Enviar última versão do Plano de Integridade para apreciação do comitê de Integridade 

Responsável: Ada 

 

Data, horário e local da próxima reunião: 

14/09/2021, às 9h30min, no link: https://meet.google.com/xjh-ukkq-ibb 

https://meet.google.com/xjh-ukkq-ibb

